

Bhabinkamtibmas Pondok Cabe Ilir Gelar Cooling System untuk Jaga Keamanan Warga

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Dec 3, 2024 - 09:35



TANGSEL – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pondok Cabe Ilir, Briptu Indah, mengadakan kegiatan cooling system pada Senin (02/12/2024) sore di Jalan Talas, RW 09, Kelurahan Pondok Cabe Ilir, Pamulang, Kota Tangerang Selatan. Kegiatan ini turut dihadiri Ketua RT 01/09, Abdul, dan beberapa warga setempat.

Dalam sambang tersebut, Briptu Indah memberikan imbauan kepada warga

untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan di sekitar lingkungan mereka. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian, khususnya Polsek Pamulang, untuk mempercepat penanganan dan menciptakan suasana yang aman serta kondusif.

“Kami berharap masyarakat dapat terus menjalin komunikasi dengan kepolisian. Jika ada hal yang mencurigakan, segera laporkan agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat,” ujar Briptu Indah. Ia juga mengapresiasi antusiasme warga yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Kapolsek Pamulang, Kompol Suhardono, S.H., M.M., turut memberikan dukungannya terhadap kegiatan ini. Menurutnya, cooling system adalah langkah efektif untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

“Kegiatan seperti ini memperkuat sinergi antara masyarakat dan aparat kepolisian. Dengan kerja sama yang baik, lingkungan yang aman dan nyaman dapat terwujud untuk semua,” jelas Kompol Suhardono.

Warga yang hadir menyambut baik langkah Bhabinkamtibmas tersebut. Mereka merasa bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat memberikan rasa aman sekaligus membangun kepercayaan yang lebih baik terhadap aparat penegak hukum.

Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk komitmen Polsek Pamulang dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan kamtibmas. Briptu Indah juga berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin demi menjaga kedekatan antara polisi dan masyarakat. (Hendi)